
①高浜発電所等に係る原子力防災及び安全性につい
て調査・研究を行う。
②関西電力株式会社等から安全対策や廃炉の問題等
について、適宜説明を求める。
③舞鶴市原子力災害住民避難計画の更なる充実に向
けて関係機関の動向を注視し、適宜対応する。
④高浜発電所等に係る原子力防災及び安全性に関し
て審査を要する案件について、適宜対応する。

舞鶴市議会

原子力防災・安全等特別委員会 活動総括（令和元年12月～令和２年11月）

◆設置目的
関西電力高浜発電所等に係る原子力防災及び安全性についての調査研究及び審査

◆計４回の委員会を開催。
高浜発電所の安全性向上対策工事の実施状況について、参考人招致を行った。

今期委員会の概要

今期の重点項目 重点項目を踏まえた対応

【委員名簿】

委員長 眞下 隆史 新政クラブ議員団

副委員長 川口 孝文 創政クラブ議員団

委 員 小谷 繁雄 公明党議員団

委 員 小西 洋一 日本共産党議員団

委 員 高橋 秀策 創政クラブ議員団

委 員 田畑 篤子 新政クラブ議員団

委 員 田村 優樹 会派に所属しない議員

今期の主な取組

【実施日】8月24日(月)
■高浜発電所の安全性向上対策工事の実施状況について
（関西電力株式会社参考人招致）

参考人招致



舞鶴市議会

原子力防災・安全等特別委員会 活動総括（令和元年12月～令和２年11月）

前年からの申し送り事項とその対応

申し送りに対する取り組み内容

委員会への関西電力株式会社の参考人招致を行い、原子力防
災及び安全性について適宜説明を受け確認。

①高浜発電所等に係る原子力防災及び安全性につ
いて調査・研究を行う。

関西電力株式会社の参考人招致、京都府による勉強会を含め、
適宜説明を受けた。

②関西電力株式会社等から安全対策や廃炉の問題
等について、適宜説明を求める。

今年実施予定であった京都府原子力災害住民避難計画が、新
型コロナウイルス感染症の影響により実施予定が遅れたため、
実際に避難しての検証を行えなかった。

③舞鶴市原子力災害住民避難計画の更なる充実に
向けて関係機関の動向を注視し、適宜対応する。

１２月に安全性向上対策工事が完了した高浜発電所１、２号
機を視察することを決定した。

④高浜発電所等に係る原子力防災及び安全性に関
して審査を要する案件について、適宜対応する。

・高浜発電所１、２号機の再稼働について、国から理解を求める要請（１１月５日）が市に対してあったこと

から、安全性対策工事の調査を目的に、高浜発電所１、２号機の安全対策の取組等を視察する（１２月）。

・原子力防災の住民避難訓練実施の際に、委員会として、委員が実際に避難行動をとって、避難計画を検証す

ることを検討されたい。

・京都府及び舞鶴市における原子力防災について、引き続き調査されたい。

次年への申し送り事項


